
PREFEITURA DE SAO PAULO 
PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE SAO PAUL0 

SECRETARIA DO VERDE E DO MEIO AMBIENTE 
VEBDE EIio aaBitNTE 

CONSELHO GESTOR DO PARQUE MUNICIPAL DO CHUVISCO 

ATA DA 34 REUNIA0 ORDINÁRIA VIRTUAL DO CONSELHO GESTOR DO 

PARQUE DO CHUVISco - (Biênio 2019/2021) 

Local Parque do Chuvisco 

Data 07/04 /2021 
Horário das 10 as 12h00 

I. PAUTA 

Leitura e aprovação da Ata da 33a Reunião Ordinária. realizada em 03/03 /2021 

Informes gerais pela Administrador Rogério 

ltem 1- Elaboração de prop0stas de ações do Parque do Chuvisco para o 

Plano Diretor de SPe Plano de Metas. 

ltem 2- Projetos de Parcena UBS e TEIA 

ltem 3- Meios de comunicação e participação Parque/ Comunidade 

Item 4- Manutenção e Limpeza do Parque/ calçadas 

Sugestão de pauta para a próxima reunião 

II. REUNIAO DO CONSELHO GESTOR: 

Leitura e Aprovação da Ata da 33 reunião anterior 

Leitura e aprovação da Ata da Reunião realizada em 03 /03/ 2021 

Pauta 

Item 1. A Conselheira Maria do Carmo destacou a importáncia da participação 

dos usuanios do Parque do Chuvisco na elaboração do Plano Diretor da cidade 

pois de acordo com o At 4° do regimento ele propõe "estratégias de ação 

VIsando à integração do trabalho do parque a planos. programas e projetos 

intersecretanas Também se possivel divulgasse a data das audiências 

publicas do programa de metas 2021-2024 de divulgação dos processos 

participativos de Plano Plurianual 2022-2025 e Lei Orçamentária anual 2022 

Santo Amaro dia 17 de abril às 14hs e Jabaquara dia 19 de bril 19h30 

Item 2-Projetos de Parcena UBS e TEIA O administrador Rogéio informou 

Que se necessäno o Parque do ChuvISco poderà ser um espaço para aplicação 

da vacina da COVID e a conseiheira Maria do Carmo apresentou ao grupo para 

analise a parcera com a TEIA Jard1m Judith ADE SAMPA para desenvolver 

atividades em conyunto propostas peio setor Desenvolvimento Economico 



Trsabalho e Turismo- Agência S.P. de Desenvolvimento A proposta é focada 

em formação e empreendedorismo aos municipes. 

tem 3 Meios de comunicação e participação Parque/ Comunidade. Os 

municipes Mateus e Luis Roberto propuseram tornar o grupo de watzapp Amo 

o Chuvisco", como espaço de diálogo entre a administração do parque, 

conselho gestor e comunidade, para fortalecer o diálogo e transparëncia da 

gestão. 0 administrador Rogério e o rconselheiro representante da 

Subprefeitura Edmilson lembraram que mesmo que não seja um veiculo oficial, 

que podem ser postados por watzapp o convite para a reunião do conselho, a 

pauta, a sintese, a ata da reunião anterior, assim como outras informações 

necessárias. Luis Roberto gostaria de ter acesso ao Regimento, aos SEls 

enviados à SVMA, andamento da Concessão do parque, 
e falou sobre a 

importancia de deixar projetos "engatinhados" para aprovação da SVMA, após a 

pandemia. Alice concordou com o encaminhamento e acrescentou que com a 

pauta divulgada anteriormente, a comunidade fica mais motivada a participar da 

reunião. assim como o retorno dela.Também foi solicitado pelo Mateus, que 

fosse votado na próxima reunião uma nova proposta de dia e horário ai S 

adequados às reuniðes. A justificativa é que embora tenha sido decido na 

primeira reunião esse cronograma, ele não tem atendido às necessidades da 

comunidade, que trabalham nesse horário e que teriam no domingo de manha, 

como na gestão anterior, uma melhor opção de participação. Assim como a 

Comunidade as ausencias dos conselheiros têm sido alta. Maria do Carmo 

informou que no CADES Sto Amaro foi prorrogado o mandato dos conselheiros 

devido à epidemia. Assim, solicitou ao administrador consultar a SVMA, da 

possibilidade de completar as vagas dos conselheiros pelos municipes Marcel e 

Mateus. os mais votados na última eleição. 

Item 4-Manutenção e Limpeza do Parque/ calçadas: O administrador Rogério 

informou à municipe Tereza, que quinzenalente a prefeitura faz a limpeza das 

calçadas Tereza está preocupada com as raizes de uma figueira que está 

prejudicando a via de acesso ao parque Está plantada dentro do parque "e 

uma praga esse tipo de árvore Mateus sugeriu a ela instalasse o aplicativo 

156 Ela pode postar fotos e enviar à PMSP Tem tido um bom retorno e râpido 

Rogeno combinou em encontrar com a Tereza no loca da figueira para Ciencia 

do local exato Tambem disse que divulgaria via watzapp o numero do St 

sobre a consulta feita a SVMA sobre a garantia da obra 



I. ENCAMINHAMENTOS: 

Conforme deliberação do Conselho Gestor foi decidido o seguinte 

encaminhamento 

tornar o grupo de watzapp "Amo o Chuvisco", como espaço de diálogo entre a 

administração do parque, conselho gestor e comunidade. para fortalecer o 

dialogo e transparência da gestão. 

divulgar aos usuários do Parque do Chvisco, o Plano Diretor de SP e de Metas 

as datas das audiências públicas do programa de metas 2021-2024: Santo 

Amaro dia 17 de abril às 14hs e Jabaquara dia 19 de bril 19h30 

levar para votação na próxima reunião a proposta de mudança de dia e horário 

das reuniões. para atender às necessidades da comunidade, 

consultar a SVMA sobre a possibilidade de completar as vagas dos 

conselheiros pelos municipes Marcel e Mateus, os mais votados na última 

eleição 

divulgar o número do SEl sobre a garantia das obras da construção do Parque 

Verificar as raizes de uma figueira que está prejudicando a via de acesso 

Nada mais havendo a tratar, o Coordenador do Conselho Gestor 

administrador Rogério encerrou os trabalhos da 34 Reunião Ordinária do Conselho 

de Gestor do Parque do Chuvisco A próxima reunião ordinária será realizada no dia 0 

de 2021 às 10hs 

Estiveram presentes os conselheiros que assinaram a Lista de Presença, constante 

como ANEXO desta Ata 

São Paulo 07 de abril de 2021 

Conferència 
RogenoO Dos Santos 

RF B06 543-8 
Agminestrador de Parque 

Rogerio Oliveira dos Santos 

Administrador do Parque do Chuvisco 

0ordenador do Conseiho Gestor 



ANEXO 
LISTA DE PRESENCA DA J4" REUNIÄ0 ORDINÁRIA/EXTRAORDINARIA 

07/04 /2021 

Justificativa Telefone/ 
Assinatura onselheiros Fntidade Representada 

mail/ontato Ausencia 

prescnle 
Rogério 

SOCEDADE CIVIL 
Titulares: 

ausente Sheila M do Nascimento Frequentador 

Marcelo V ieira Frequentador ausente 

era Ap Almeida Stos Frequentador usenle 

Suplentes: 

Daniel Tolomelli Frequentdor ausente 

M Carmo F Lotfi requentador presente 

ENTIDADE 

Fagner Satuno Instituição CRIA ausente 

TRABALHADOR 

Cristina Segurança Presente 

Pricila impeza usent 

PODER PUBLICO 
ome do ddm SVMA 

Editson Moitinho Subpreleitura de Santo Amaro presente 

OUVINTES 

Alice Associação dos Escotciros 
Presenle 

Associação dos Amigos do 
Mateus 

Chuvisco presente 

Tereza Soveral 
presente 



10:04 O9 ® . 

Sobre esta chamada 

Pessoas Inform. 

ADICIONAR PESSOAS 

Compartilhar informações 

NA CHAMADA 

rogerio oliveira (você) 

Alice Kitayama 
Edlilison Moitinho 

maria do carmo ferreira lo.. 

Matt Ferancini 

Rafinha Mascarado 
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